

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



### Die Kinderpolizei im Wiener Prater

**Wien.** Am Samstag wurde von Landespolizeipräsident Gerhard Pürstl die Auftaktveranstaltung des Präventionsprojektes „Kinderpolizei“ im Verkehrskindergarten Prater eröffnet. Neben Programmschwerpunkten wie zum Beispiel einer Geräteschau der WEGA oder einer Vorführung der Polizeidiensthundeeinheit sorgten Moderator und Kinderpolizei-Landeschef von Wien, Robert Steiner, sowie Polizeibär „Tommy“ für Unterhaltung. Die Kinderpolizisten konnten bei einem Fahrrad-Wettbewerb ihre Geschicklichkeit sowie ihr Wissen im Straßenverkehr unter Beweis stellen.